



SEGUIR COLOMBIA



Regístrate o inicia sesión para seguir tus temas favoritos.

‘No permitiremos que por el resultado de un día condenen’

La constructora en medio del debate por contaminación al río Pance admitió dos muestras negativas.

- Compartir
- 6 Comentar
- Guardar
- Reportar
- Portada



La Junta de Acción Comunal de Pance - La Viga le pide a la Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca realizar mejores controles de los ver Pance.

Foto: Santiago Saldarriaga El Tiempo

RELACIONADOS: CALI | RÍOS | MEDIO AMBIENTE

Por: CALI 08 de febrero 2020 , 06:00 a.m.

Ante el debate sobre la suerte del río Pance, el constructor Gustavo Jaramillo Mora aseguró que su empresa ha sido siempre respetuosa de las normas y el medio ambiente.

Temas relacionados

FÚTBOL 07:43 A.M.

Entrando a estadio del Cali fue capturado asesino de hincha de América

FERIA 10:53 A.M.

Una feria para los amantes de las aves en Cali

CALI FEB 08

Previo al clásico América vs Cali asesinan a un hincha del equipo rojo

Admitió que dos muestras realizadas por la Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca (CVC) en la Planta de tratamiento de aguas residuales (Ptar), que sirve a dos de sus tres conjuntos residenciales en el sur de Cali, no cumplieron los parámetros de

descontaminación de esa autoridad ambiental para poder verterlos al río.

Las muestras fueron tomadas a comienzos de junio del año pasado y a mediados de enero de este año, y con base en sus resultados la CVC decidió abrir un proceso sancionatorio en contra de Ozono, empresa de servicios públicos de Jaramillo Mora Constructora.

La Ptar fue construida por Jaramillo Mora, que se la cedió a Ozono. Está en funcionamiento desde el 2017 y es operada por S.O.S Ambiental.

Jaramillo le pide a la CVC hacer una toma simultánea de muestras para “compararlas y así estamos todos mucho más convencidos de los resultados. Esperamos que ellos (la CVC) nos concedan esa petición que no es para esconder nada, sino para estar convencidos que los resultados de ellos y los nuestros están acertados. **Ellos están dudando de lo nuestro. Nosotros estamos preocupados por los resultados de ellos**”.

Tras asegurar que “no estamos contaminando el río (Pance), Jaramillo agregó “que no vamos a permitir que todo lo que hacemos bien, por un resultado de un día nos vayan a condenar, o vamos a perder nuestro buen nombre”.

Durante una visita a las riberas del Pance hace una semana, el alcalde de Cali, Jorge Iván Ospina, se quejó de los vertimientos que está haciendo la Ptar construida por la constructora.

Jaramillo defendió las características de la Ptar y le propuso a la CVC tomar tres muestras el mismo día, una de la autoridad ambiental y las otras dos de Jaramillo Mora Constructora, que serán llevadas a dos laboratorios certificados por la CVC.

“Nosotros construimos una Ptar con los mejores diseños, aprobados por la CVC, con la mejor calidad. Hemos operado la Ptar con el mejor operador de servicios públicos que hay en Cali o en la región, S.O.S Ambiental”, sostuvo Jaramillo.

El constructor agregó que “permanentemente hemos estado tomando muestras (de las aguas tratadas en la Ptar) para asegurarnos que nuestro trabajo está bien hecho y, si es que no está bien hecho, poder mejorar”.

Aunque Jaramillo resaltó las características de la Ptar, informó que se le harán mejoramientos: la construcción de un tanque de homogenización de caudales y **la ozonización de las aguas tratadas a través de un equipo que importarán desde Estados Unidos**.

La función del tanque es recibir los picos de agua para que la planta trabaje siempre con el mismo caudal. El tanque tendrá 70 metros cuadrados.

Con la ozonización, según Luis Carlos Buitrago, gerente de S.O.S Ambiental, que opera la Ptar, permitirá **“hacer procesos de oxidación avanzada y vamos a cumplir”**.

Jaramillo dijo que “sacarán un agua totalmente por encima de las exigencias de la norma que tienen las entidades ambientales a nivel nacional”.

Buitrago explicó que los resultados adversos en las muestras tomadas por la CVC se debieron a la gran cantidad de agua que **llegó a la Ptar por el mantenimiento simultáneo de las piscinas de los conjuntos Alto Pance y Reserva de Pance**.

Este medio llamó al director regional suroccidente de la CVC, Diego Luis Hurtado, vocero autorizado para hablar de temas de Pance, para conocer su opinión acerca de la propuesta del constructor, pero no atendió las llamadas y mensajes.

De otro lado, la CVC y la Policía incautaron ayer de una retroexcavadora y suspendieron una obra sobre la margen derecha del río Pance a la altura del sector La Viga. La maquina realizaba movimientos de material de arrastre, sin ningún tipo de permiso.

Descarga la app El Tiempo

Con ella puedes escoger los temas de tu interés y recibir notificaciones de las últimas noticias.

[CONÓCELA ACÁ](#)

Descubre noticias para ti

TRANSMILENIO 7:15 AM

¡No se pierda! Estos son los cambios en rutas de TransMilenio

NIÑOS 6:54 AM

El juicio que podría resolver misterio de desaparición de Paula Nicole

PABLO ESCOBAR 5:00 AM

La dura tarea de borrar el fantasma de Escobar del parque Inflexión

PUBLIREPORTAJE

4 tendencias para remodelar la decoración de su casa

Empodera tu conocimiento

MALTRATO ANIMAL 07:48 A.M.

Judicializan a hombre que mató a un perro en vía pública

MEGAPENSIONES 12:24 A.M.

La injusticia de las megapensiones / Opinión

IVÁN DUQUE 10:16 P.M.

¿Cómo quedó la foto política del gabinete?

DECLARACIÓN DE RENTA 10:14 P.M.

Comité avala volver a penali con cárcel a evasores de impuestos

Nuestro Mundo

COLOMBIA

INTERNACIONAL

[BOGOTÁ](#) [MEDELLÍN](#) [CALI](#) [BARRANQUILLA](#)

FÚTBOL 07:43 A.M.

Entrando a estadio del Cali fue capturado asesino de hincha de América

FECODE 07:35 A.M.

Atentan contra expresidente de Fecode en carretera del Tolima

SANTANDER 07:12 A.M.

Santander se perfila como epicentro para el desarrollo